

NOTA DE PRENSA

CONGRESISTA FRANKLIN SÁNCHEZ ORTIZ, INAUGURARÁ IMPORTANTE OBRA EN EL DISTRITO DE CORRALES, PROVINCIA DE TUMBES

El Congresista **Ing. Franklin Sánchez Ortiz**, conjuntamente con la alcaldesa del distrito de Corrales la Sra. Carmen Chiroque Paico, inaugurarán este sábado 25 de julio del presente la importante obra de “Mejoramiento de la Plazuela de Ingreso al distrito de Corrales, Construcción de Pistas y Veredas en la Calle Centenario”.

Siendo de gran importancia dicha obra el cual contribuirá con el desarrollo y mejoramiento del distrito de Corrales, Provincia de Tumbes.

El Congresista Franklin Sánchez, manifestó su satisfacción por tan importante avance al desarrollo de los pueblos y a su vez expresó su compromiso por seguir trabajando por el progreso de Tumbes.

Lima, 23 de Julio del 2009

Gracias por su difusión
Despacho del Congresista Franklin Sánchez Ortiz